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【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 7月 19日（金） 

               19：00～20：00 

 

まちづくり協議会区域名  北浜まちづくり会議 

 

会     場    北浜地区コミュニティセンター 

            

参 加 者 数    16人 

 

 

《質問・意見》 

桜浜中学校通学路について、令和元年６月に維持課・警察署と点検を行った際に、海側

から学校へ向かう道路（市道 村松 14-4号線）と交差する道路（市道 村松 14-11号線・幅 

約７m）に交差点が有ることが分かるよう、文字等を書く必要があると言っていただいたが、

１年半から２年程度かかるとのことだった。命に関わることなので、順位を上げて早急に

対応していただきたい。（写真提供有） 

《回答》【市長】 

早く対応するようにする。 

 

 

《質問・意見》 

海岸の堤防（北浜まちづくり会議事務所北側）について、同じ時間でも、突堤を挟んで

有滝町側は堤防まで海水が来ているが、村松町側は草が生えている状態である。有滝側の

海岸整備について、平成３０年４月に自治会長から市に依頼し県に要請をしていただいた

と聞いているが、町民からの要望もたくさんあり、地域住民の安全のためにも、改めて対

応をお願いしたい。（写真提供有） 

《回答》【市長】 

県の計画を確認し、要請方法等も含めて検討したい。 

 

 

《質問・意見》 

ふるさと納税について、伊勢市は周辺の市町より少ないので、もう少し頑張っていただ

きたい。 

《回答》【市長】 

頑張ります。 
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《質問・意見》 

閉校になった北浜中学校について、現在は避難所にも指定されているが、今後の活用に

ついて聞かせていただきたい。 

《回答》【市長】 

北浜中学校も含め、閉校になった学校の活用についての方向性が決まっていない。閉校

になった学校の活用方法を考える組織ができていないので、まずは、皆さんが喜んでいた

だける活用方法を考えるための組織を作っていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

イナ川樋門について、有滝町地内のイナ川樋門の開口部の底が低く、満潮時等にイナ川

上流部に逆流してくるので、イナ川樋門を改修して欲しい。 

江川への排水接続について、有滝町地内主要地方道伊勢松阪線北側、有滝農村公園西側

周辺の排水は、現在東方面へ流れているが、流れの状態が悪いため、江川へ接続して欲し

い。 

《回答》【市長】 

担当課に確認し、回答させてもらう。 

 

 

《質問・意見》 

高齢化が進んでいて、運転免許を返納したいと思っている人がいても、買い物や通院の

代替交通手段がないので、乗り合いタクシーや町内循環バスを考えていただきたい。 

《回答》【市長】 

いろんな所で同様の意見を伺っている。市全体の公共交通の担い手が不足しており、危

機的な状況となっている。バス路線を組み直すなどの対応を行っているが、地域でバスの

自主運行をしている例もあるので、様々な方法を組み合わせて考えていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

御師や御師屋敷を観光の目玉として復活し、昔の体験をできるようにするなど考えてほ

しい。また、各地域、各町のホームページを作って、昔の写真や文化財などの紹介、市の

古文書の掲載などをしてほしい。 

《回答》【市長】 

郷土資料のＰＲについて、岡本にあった郷土資料館は耐震性の問題もあり、平成 22年年

度末に閉館、取り壊しを行った。ＰＲ方法については、WEB を使った郷土資料や伊勢市史

の紹介なども考えられるが、まずは、今後の方向性を検討するための体制を構築しないと

いけないと思っている。また、地域の紹介については、まちづくり協議会のホームページ

を活用していただき、ご協力をお願いしたい。 

 


